

Im Auftrag der Wirtschaft

- Arbeit und Soziales
- Aus- und Weiterbildung
- Budget, Steuern und Finanzierung
- Europa und Internationales
- Standort und Innovation
- Umwelt und Energie
- Wirtschaftsrecht
- Zahlen, Daten, Fakten

Im Einsatz für ...

- Ein-Personen-Unternehmen
- Kleine und mittlere Unternehmen
- Großunternehmen
- Frau in der Wirtschaft
- Junge Wirtschaft

Helden gesucht!

"Lobby der Mitte" sucht "Mittelstandsheros"

Die Plattform "Lobby der Mitte" startet 2015 mit renommierten Partnern den Award "Mittelstandsheros", bei dem Unternehmerinnen und Unternehmer ausgezeichnet werden, die sich als besonders kreative, verantwortungsvolle Führungskräfte von Klein- und Mittelbetrieben (KMU) und als Vorbilder des Mittelstands besonders hervorragen haben.

Als Mitglieder der Jury und Partner des Initiators und Juryvorsitzenden Wolfgang Lusak stehen schon fest: der Österreichische Gewerbeverein, vertreten durch Präsident Andreas Gnesda, die Wirtschaftskammer Tirol, vertreten durch Internethandelsobfrau Barbara Thaler, die ISN - Innovation Service Network GmbH mit Reinhard Willfort, Executive Board Member des European Crowdfunding Network, sowie KMU-Journalist und "die wirtschaft"-Chefredakteur Stephan Strzyzowski.

Die Lobby der Mitte wird ab Anfang 2015 alle zwei bis drei Monate einen neuen "Helden des Mittelstands", einen "Mittelstandshero", küren. Es sollen dabei sowohl unbekannte "Hidden Champions" als auch prominente Vorbildunternehmen vor den Vorhang geholt werden. Ganz konkret für hervorragende Leistungen in den Bereichen Innovation, Unternehmensstrategie, Nachhaltigkeit, Kooperation und Engagement für den Mittelstand: Das genau sind die fünf Kriterien für die Aufnahme in die Anwärterliste für eine "Mittelstandshero"-Auszeichnung. "Das sind auch die Dinge, die unseren Staat wirklich zusammenhalten", meint Lusak. "Ob Einpersonnenunternehmen oder KMU mit bis zu 250 Mitarbeitern, der Mittelstand bietet Österreich zwei Millionen Arbeitsplätze, erbringt zwei Drittel unserer Bruttowertschöpfung und finanziert mit seinen Steuern und Abgaben den Großteil des Steueraufkommens und damit unseres Sozialsystems. Sie sind die wahren Helden unserer Gesellschaft!"

Interessierte österreichische KMU-Unternehmer und -Manager sind eingeladen, sich bei der Lobby der Mitte mit Angabe ihre Leistungen in den Anforderungskriterien um die Auszeichnung zu bewerben. Der versprochene Nutzen für alle als "Mittelstandsheros" gekürten: Präsentation in den "Lobby der Mitte"-Medien mit 300 Zugriffen täglich, eine Presseausendung an 800 Wirtschaftsjournalisten mit dem Herausstreichen Ihrer besonderen Leistungen, Empfang und persönliche urkundliche Würdigung aller "Mittelstandsheros" 2015 beim ersten "Mittelstandshero"-Event Ende 2015 in Wien vor prominenten Gratulanten und mit weiterer PR. "Zum Einstieg und als Signal" hat die Lobby der Mitte Ende 2014 Johannes Gutmann, den Gründer und Chef des Biokräuter- und Teehandelsunternehmens SONNENTOR, zum ersten "Mittelstandshero" gekürt.

Die unabhängige Initiative Lobby der Mitte will damit und mit einer Reihe weiterer Aktivitäten dafür sorgen, dass der unternehmerische Mittelstand als "wichtigster Träger unserer Wirtschaft und Gesellschaft" wieder vermehrt gehört wird. Alle Infos unter www.lobbydermitte.at.

3.12.2014